

Hirtzfelden

Chauve-souris, cosmétologie et cuisine à la Maison de la nature

La Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden est fermée jusqu'au dimanche 27 août. Ensuite, les animations vont reprendre à un rythme effréné. Mieux vaut s'inscrire au plus vite, certains rendez-vous affichent déjà complet comme la sortie de terrain sur les champignons.



Un chantier d'entretien de la forêt du Rothleible est prévu à l'approche de l'automne, le 30 septembre. Archive Photo L'Alsace /Christian WERTHE

Le dense programme d'animations de la [Maison de la nature du vieux canal](#), à Hirtzfelden, reprendra en septembre, après des vacances bien méritées (jusqu'au 27 août inclus). Aux traditionnels mercredis réservés aux 6-12 ans, consacrés aux activités nature en semaines paires dès le 6 septembre, et celles consacrées à la mise en place du jardin en semaine impaires, s'ajoutent pléthore de rendez-vous.

Conserver fruits et légumes estivaux pendant l'hiver

Nouveauté de cette rentrée : les ateliers parents enfants, le dernier mercredi de chaque mois. Accessibles à partir de 3 ans, ces ateliers thématiques - autour de la pomme, la cuisine, les balades contées, la mini-cosméto ou les décorations de Noël en éléments naturels - seront suivis d'un temps de goûter et d'échange entre parents.

Les animations grand public de septembre iront bon train. Elles sont au nombre de six, dont cinq gratuites, sur inscriptions uniquement. La première est planifiée vendredi 8 à l'occasion de la nuit internationale de la chauve-souris.

Après une conférence pour mieux connaître cet animal mystérieux, une sortie crépusculaire sera organisée pour rechercher ces mammifères nocturnes et percevoir leurs ultrasons à l'aide d'une "batbox". Le lendemain un site géologique habituellement fermé au public sera accessible à l'occasion d'une sortie de terrain. Il s'agit de l'espace naturel sensible de la carrière Strangenberg. Une semaine plus tard, moyennant 25 € par personne, tous les secrets de la conservation en bocaux, au vinaigre, par stérilisation ou lactofermentation, seront dévoilés. Vous pourrez réaliser sur place trois recettes.

Le 23 septembre la sortie champignon animée par la société mycologique du Haut-Rhin affiche déjà complet. Double dose de sortie enfin le 30 septembre avec une participation au chantier d'entretien de la forêt du Rothleible et une visite guidée de la réserve naturelle de l'Eiblen et de l'Illfeld.